



PRESSEMITTEILUNG

„Die Sensation: Ölfunde am Chiemsee“

Herausgeber
Dipl.-Ing. (FH) Gerd Waizmann
Projektkoordinator regOel
Joseph-von-Fraunhofer-Str. 9
D-83209 Prien am Chiemsee

Tel.: 08051-69169-0 Fax: 08051-69169-11
Email: gerd.waizmann@regoel.de

Prien, 30.04.2004

Die Sensation: Ölfunde am Chiemsee

Der Arbeitskreis Energie der Chiemsee Agenda hat die Abhängigkeit der Chiemsee Gemeinden von ausländischen Energiequellen untersucht und ist zu dem erschreckenden Ergebnis gekommen, dass wir fast vollständig von arabischem Erdöl bzw. russischem Erdgas abhängig sind. Bei der derzeitigen weltpolitischen Lage eine sehr gefährliche und unsichere Ausgangslage. Wir haben nach Alternativen gesucht und sind dabei vor kurzem fündig geworden!

Nach verschiedenen Beratungsgesprächen mit ausländischen (österreichischen) Experten erfolgten die ersten heimlichen Probebohrungen im Chiemseebereich. Sie werden verstehen, daß wir diese Untersuchungen heimlich durchführen mußten damit wir so wenig wie möglich Aufsehen erregen. Nach ersten Fehlversuchen sind wir jetzt fündig geworden und haben große Ölreserven rund um den Chiemsee gefunden! Und die noch größere Sensation: Wir haben sehr sauberes Öl gefunden!

Das Chiemseeöl zeichnet sich durch seine hohe Umweltverträglichkeit aus. Es ist praktisch CO² neutral und erneuert sich jährlich! Ersten Schätzungen zufolge sind die Ölquellen so ertragreich, dass sich die Chiemseegemeinden praktisch weitgehend selbst versorgen könnten. Damit ist die Energieversorgung in der Chiemseeregion für die Zukunft gesichert. Es haben sich auch erste Ölexperten gemeldet, die bereit sind den Chiemseegemeinden bei der Ausbeutung der Reserven zu helfen.

Um welche Ölsorten handelt es sich:

- Als erstes unser eigentliches Öl, das als Pflanzenöl für den Antrieb unserer Fahrzeuge gedacht ist
- Bei der Zweiten handelt es sich um die sogenannte strategische Biomassennutzung auch Hackschnitzelheizung genannt.
- Die letzte Ölsorte nennt man auch rationelles Energiemangement; volkstümlich auch Energiesparen genannt.

Meine Damen und Herren,

die Bezeichnung Ölquelle für den Einsatz von Rapsöl und heimischen Hackschnitzeln sowie für verstärktes Energiesparen, sollten Sie einmal in Ruhe durchdenken. Auch bei der Erschließung von Ölquellen brauchen sie Fachleute zur Beratung und Anfangsinvestitionen. In allen Fällen machen Sie sich unabhängiger von Öl- und Gas-Importen. Der Vorteil des von uns so genannten Chiemseeöls ist die Umweltfreundlichkeit und die Erneuerbarkeit.

Gründen wir eine OCG die „Organisation der Chiemseeölnutzenden Gemeinden“- werden Sie Ölscheich – so Mancher würde dabei schon eine stattliche Figur abgeben. Und denken Sie nur an die vielen Petro-Dollars, die dann zu Petro-Chiemgauer werden und dann für die Finanzierung von unseren eigenen Palästen und Arbeitsplätzen dienen könnte.

Ich bin sicher, diejenigen Gemeinden die diese Ressourcen am konsequentesten nutzen, werden in Zukunft die Gewinner sein. Geben Sie uns die Chance Sie beim Ausbeuten des Chiemseeöls zu unterstützen. Vielen Dank.

Weitere Informationen zum Projekt regOel finden Sie im Internet unter: www.regoel.de, zur Chiemseeagenda unter www.chiemseeagenda.de

Zur sofortigen Veröffentlichung freigegeben, Belegexemplar erbeten.